

青年部だより

主な活動報告（7月～8月）

●7月29日（土）

ちゃったまつり前夜祭に参加

恒例の「ちゃったまつり前夜祭」民踊流しに参加。地方（じかた）による舞鶴音頭の中、ゆうさいくんとともに西地区商店街を約1時間かけて踊りました。

●8月4日（金）

宮北結僖氏の講演会開催

元女優で（一社）日本心に響く話し方協会代表理事の宮北結僖（みやきたゆき）氏をお招きし、読んだ人の9割は泣くと言われた名著「鏡の法則」をテーマに、講演会～言響一人芝居（げんきょうひとりしばい）～を開催しました。京都府内の青年部メンバーも含め総勢70人が参加。感動に包まれた会場では、宮北氏の話される「日頃の姿がそのまま今的人生に反映している」ことを実感するとともに、大切な人への感謝の念を想い起こす時間となりました。

●8月26日（土）

府青連会員大会宮津大会に参加

京都府下の青年部メンバーが一堂に会し、“府青

連会員大会”が学習と交流することを目的に宮津市で開催されました。セリの見学や宮津湾のクルージング、ちくわ焼き体験、会場特設の酒蔵ブースを巡り、各酒蔵特選のお酒の試飲など、海の京都としての宮津市を満喫するとともに絆を深めました。



宮北結僖（左上）さんの話を聞く青年部メンバー
(8月4日 舞鶴グランドホテル)

舞鶴商工会議所青年部（舞鶴YEG）は、明日の舞鶴を担う青年経済人たちを随時募集しています。お問い合わせ、入会のお申し込みは舞鶴商工会議所青年部事務局（Tel 62-4600）までどうぞ。

女性会だより

工夫を凝らした納涼会を 楽しみました

8月22日、例年ない猛暑が続き、残暑もまだまだ厳しい中、恒例の「納涼会」を宮津天橋立荘別館「よさの荘」で、24人が参加し開催しました。

今年の納涼会については、場所や催物を親睦委員会の中で会議を重ねながら内容を決定しました。

よさの荘はご存じ日本三景の天橋立を望む高台にあり、夜景の松並木が素晴らしく心から感動しました。新鮮なお魚や地元のお野菜を使った美味しい料理をいただきました。お酒も入ってさらに盛り上がり、皆さん大満足の様子でした。

アトラクションは手作りのbingoゲームで楽しみました。3人が1チームになり、一番早くbingoになったチームには京都限定の濃茶のお菓子（茶の菓）を1箱、bingoになれなかった人も全員に少し小さな同じ品が贈られました。

その後には、夏にふさわしいフラダンスを皆さんで踊りました。とてもしなやかで美しく、どなたかに見ていただきたい気持ちが起きました。

暑さにも負けず、元気で楽しい一時を過ごすことができたことに感謝しています。私たち商工会議所女性会は「女性の元気が未来を築く」をキャッチフレーズに今後の行事を心を一つに協力して頑張りたいと思います。

（記 渡邊 和子）



元気一杯にフラダンスを楽しむ（8月22日、宮津市）